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Sur le sujet de l'urine, on pourrait imaginer des solutions de traitement à la source. De la 
même façon qu'on favorise le tri sélectif, le compostage des déchets, on pourrait avoir un 
traitement spécifique à la base branché sur les toilettes. il serait plus intéressant de traiter 
chaque source de façon spécifique plutôt que de tout amener à un endroit (Seine aval), de 
tout mélanger. On ferait ainsi une économie de canalisations et de produits d'épuration et 
cela serait moins polluant. On veillerait bien sûr à rester dans une solution confortable à 
tous niveaux (odeurs, volume d'installation etc.).  
  
D'autre part, l'énorme avantage serait de responsabiliser tout le monde, le foyer familial 
ainsi que l'entreprise. Un autre avantage serait d'empêcher ou de limiter l'utilisation du 
tout-à-l'égout de façon abusive et parfois polluante et dangereuse. 
  
On pourrait aussi imaginer un système simple de remplissage d'une cuve d'eau 
réutilisable pour l'arrosage à partir de notre évier. 


